

Hola

Una vez habiéndome designado por el presidente de la Federación Andaluza de Ajedrez como delegado provincial de Granada, procedo a nombrar a los miembros que formaran la junta directiva no sin antes agradecer a los miembros cesantes por su trabajo realizado durante los cuatro años anteriores:

Delegado Provincial	Manuel Orantes Martin	Club Ajedrez Puerta Elvira
Vicedelegado	Manuel Orantes Taboada	Club Ajedrez Puerta Elvira
Tesorero	Santiago Jurado Muñoz	Club Ajedrez Villa de la Zubia
Secretario	Francisco Jiménez Melguizo	Club Ajedrez Villa de la Zubia
Vocal	Sonia Morales Estévez	
Vocal	Enrique Borrego Mata	Club Ajedrez Villa de la Zubia
Vocal	Francisco Jesús Gámez Monge	Club Ajedrez Ciudad de Guadix

Presidente Comité de Árbitros	Francisco Jiménez Melguizo	Club Ajedrez Villa de la Zubia

Presidente Comité de Monitores		

Este año como el anterior va a ser un año condicionado por la pandemia que nos asola, por lo que esta junta tratara de llevar a buen fin todas las competiciones oficiales programadas para tranquilidad de nuestros jugadores a la hora de federarse.